

JOURNALIST

Semangat Anggota Koramil 0824/18 Kencong, Renovasi Markas Secara Swadaya

Siswandi - KENCONG.JOURNALIST.CO.ID

Sep 26, 2024 - 15:36



JEMBER – Kondisi bangunan Markas Koramil 0824/18 Kencong yang lama memang terlihat pendek dan banyak bagian atap yang sudah lapuk, karena kerangka terbuat dari kayu yang sudah termakan usia, sehingga kondisinya memprihatinkan, dari kondisi inilah Danramil 0824/18 Kencong Kapten Arm Juwari Indro Cahyono mengajak anggotanya untuk peduli terhadap kondisi pangkalannya tersebut.



Saat kami wawancara pada Kamis 26/09/2024, disela-sela ikut gotong royong merenovasi Makoramilnya tersebut Kapten Arm Juwari Indro Cahyono menyatakan, bahwa saya bersama-sama dengan anggota tergerak membangun Makoramil ini karena ini merupakan markas kita, siapa lagi yang peduli kalau bukan kita yang berada disini.

Sehingga anggota tergerak untuk bersama-sama melaksanakan renovasi Makoramil 0824/18 Kencong ini secara swadaya, jadi kita membangun ini dengan dana seadanya dari upaya anggota dan masyarakat yang ikhlas ikut berpartisipasi, karena ini bukan hanya markasnya anggota koramil namun juga rumah masyarakat, sehingga semua pihak kita ajak untuk ikut peduli.

Saat kami tanyakan target pengerjaan ini berapa hari, Kapten Arm Juwari Indro Cahyono menyatakan, bahwa kita membangun ini kalau bisa secepatnya selesai, namun karena ini sifatnya swadaya, sehingga kita lakukan per tahap, tahap awal kita selesaikan atapnya agar teduh, saat ini mungkin masih mencapai 50 % pembangunannya, kalau memang masih ada dananya kita lanjutkan dan kalau belum ada dana sementara kita hentikan dulu, bahkan dalam pengerjaannya kita mengandalkan 2 orang tukang, dibantu anggota dan masyarakat sekitar.



Dari bangunan lama yang pendek, pada saat ini kita tinggikan satu meter dinding temboknya, sehingga nantinya terlihat lebih kokoh dan berwibawa, apalagi ditambah dengan joglo di dipannya, untuk itu pada kesempatan ini saya sangat berterima kasih kepada semua pihak, masyarakat yang telah berpartisipasi membantu renovasi Makoramil 0824/18 Kencong ini. Pungkas Danramil 0824/18 Kencong tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi sangat mengapresiasi upaya jajaran dalam melakukan perawatan markasnya dengan swadaya tersebut, karena memang anggaran perawatan dari Komando Atas sangat terbatas sekali, sehingga perlu kepedulian kita utamanya dalam perawatannya.

Hal ini tentunya sesuai dengan arahan saya diberbagai kesempatan, bahwa markas Kodim, Koramil yang merupakan markas kita harus selalu terjaga, ini rumah kedua kita setelah rumah yang kita tempati, dan benar apa yang disampaikan oleh siapa lagi yang peduli kalau bukan kita sendiri yang menempati. Untuk itu terima kasih kepada anggota, dan tetap semangat, sepanjang kita punya kemauan pasti kita bisa menyelesaikan renovasi makoramil tersebut. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)